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Ao décimo oitavo mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 

minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum dos 
nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos Santos, 
Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio Cenci 
Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de 
Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, 
todos estão presentes. Tribuna livre: não teve. Pedido de Informação: não teve. Indicação: 
Indicação do Vereador Sergio Cenci aprovado por todos. Correspondências: Não teve. Grande 
Expediente: Não teve. Projetos novos: não teve. Projetos em comissão: Não tem. Aberto o espaço 
dos pronunciamentos pessoais: Vereador Marcos Adriano Lerner reclama da imprensa e também 
deixa claro que nunca foi contra alguma empresa vir para o município, ressalta que está sendo 
pedida a roçada na localidade da Glória e Nova Westfalia e até agora não foi tomada nenhuma 
providência. Vereador Ildo Jorge Diedrich fala sobre a obra do prédio da Câmara, que pode oferecer 
riscos, como na semana passada com a chuva que inundou o local alguém poderia ter sido 
eletrocutado, comentou que na administração passada o ex-prefeito estava rodeado de pessoas mal 
intencionadas.  Espaço das Lideranças: Vereador Sergio Agradece a colaboração de seus colegas 
que mesmo sem condições na semana passada devido ao mal tempo, fizeram a votação do Projeto 
de Lei n° zero oito de dois mil dezenove, fala sobre o mandato passado onde não trouxeram 
empresas para o município e ainda deixaram fechar, Presidente Marcos Roberto de Souza 
agradece também pela colaboração e aprovação do projeto zero oito de dois mil e dezenove, diz 
que foi realizada a limpeza das calhas e não bota a culpa em ninguém, pois problemas podem 
acontecer em qualquer obra, sobre a roçada, diz que com a chegada dos tratores será realizada, 
pois sem eles não tinha como fazer. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, 
deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão 
ordinária que será realizada no dia 25 de fevereiro de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 
minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 18 de fevereiro de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


